

Le Prix Muriel Corkery-Ryan

Au sujet du Prix

Ce Prix vise à reconnaître une personne exceptionnelle qui a pris des risques, favorisé le changement et, en fin de compte, ouvert des portes aux avocates. Avec ce prix, non seulement nous célébrons les réalisations professionnelles distinguées de la personne, mais aussi ses apports hors du commun réalisés en tant que leader et mentor.

Admissibilité

Seront considérés les candidats et candidates qui ont offert avec succès un leadership aux avocates, y compris notamment au moyen du leadership, du mentorat, de la formation, de la rédaction, de l'élaboration de politiques, de systèmes, du développement de nouveaux cabinets ainsi que de travaux de comités ayant amélioré l'exercice du droit pour les femmes.

Seront considérés les candidats et candidates qui ont réussi à ouvrir de nouveaux horizons pour les avocates, y compris notamment des postes dans des associations professionnelles (telles que l'ABC, le Barreau du Nouveau-Brunswick, etc.), des nominations à des conseils d'administration et commissions, et des rôles de leadership dans le domaine gouvernemental ou commercial ou les deux.

Les lauréats et lauréates doivent être membres de l'ABC.

Fréquence

Ce Prix peut être décerné chaque année.

Remise du Prix

Le Prix est remis lors de la cérémonie de remise des prix du Forum des avocates.

Processus de sélection

Le Prix sera remis au gré du Comité de sélection du Forum des avocates.

.

Muriel Corkery-Ryan

Née en 1895, elle est l'aînée de 6 enfants. Son père décède lorsqu'elle a 13 ans, laissant sa mère seule pour élever les enfants. Pour elle et pour sa mère, l'éducation est importante. Muriel Corkery-Ryan obtient son diplôme en droit en 1921 et exerce le droit au Nouveau-Brunswick pendant plusieurs années, principalement auprès de ce qui était alors appelé Eastern Trust Company. Elle épouse William Ryan en 1938 et décide (contrairement à la tradition) de conserver son nom de jeune fille. Désignée c.r. en novembre 1958, elle est la première femme de la province à recevoir cet honneur. Muriel Corkery-Ryan est décédée en 1979 et son nom a été ajouté à la liste des femmes renommées du Nouveau-Brunswick (Women's Hall of Fame) en mars 1997.

Prix Muriel Corkery-Ryan – Formulaire de mise en candidature

Personne mise en candidature :

Date :

Nom :

Cabinet : _____

Ville : _____

Téléphone : () _____

Adresse électronique : _____

Candidature présentée par : _____ Adresse électronique : _____

(Remarque : *vous pouvez présenter votre propre candidature!*)

Je souhaite proposer le nom de la personne susmentionnée pour recevoir le Prix Muriel Corkery-Ryan pour les raisons suivantes :

Veillez joindre une brève biographie ou un résumé des réalisations de la personne mise en candidature à ce jour.

Veillez cocher l'une des déclarations suivantes :

- J'ai informé la personne mise en candidature que son nom a été présenté.
- Je n'ai pas informé la personne mise en candidature que son nom a été présenté.

**** LES MISES EN CANDIDATURE DOIVENT ÊTRE PRÉSENTÉES à l'attention d'Ellen Desmond, Forum des avocates – Division du Nouveau-Brunswick de l'ABC, à l'adresse suivante : ecdesmond@nbeub.ca au plus tard le 1 avril 2017.**

The Muriel Corkery-Ryan Award

About the Award

This Award recognizes an exceptional person who has taken risks, fostered change and ultimately opened doors for women lawyers. In this award we are not only celebrating the individual's distinguished career achievements, but also their outstanding contributions to women in the legal profession as a leader and mentor.

Eligibility

Consideration will be given to candidates who have successfully provided leadership to women lawyers, including, but not limited to: leadership, mentoring, education, writing, the development of policies, systems, development of new firms, as well as committee work which has enhanced the practice of law for women.

Consideration will be given to candidates who have succeeded in breaking new frontiers for women lawyers, including, but not limited to: positions in professional associations (such as the CBA, LSNB etc.); appointments to boards and commissions; and leadership roles in government and/or business.

Recipients must be members of the CBA.

Frequency

This award may be presented every year.

Presentation

The award is presented at the WLF Awards ceremony.

Selection Process

The award shall be granted at the discretion of the WLF Selection Committee.

Muriel Corkery-Ryan

Was born in 1895, the eldest of 6 children. Her father died when she was 13, leaving her mother as a single parent. Education was important to both Muriel and her mother. Muriel graduated from law school in 1921 and practiced law in New Brunswick for several years, primarily with what was then known as the Eastern Trust Company. She married William Ryan in 1938 and decided (quite contrary to tradition) to keep her maiden name. Muriel received her Q.C. in November of 1958 and was the first woman in New Brunswick to receive this honour. Muriel died in 1979. Muriel was named to the NB Women's Hall of Fame in March of 1997.

Muriel Corkery-Ryan Award- Nomination Form

Person being nominated:

Date:

Name:

Firm: _____

City: _____

Telephone: () _____

E-mail: _____

Nominated by: _____ Email: _____

(Note: *self nominations are welcome!*)

I wish to nominate the above-noted person for the Muriel Corkery-Ryan award for the following reasons:

Please attach a short bio or summary of the nominee's accomplishments to date.

Please check one of the following:

I have advised the nominee that their name has been offered for consideration.

I have not advised the nominee that their name has been offered for consideration.

**** NOMINATIONS MUST BE SUBMITTED C/O Ellen Desmond, WLF- CBA New Brunswick Branch at ecdesmond@nbeub.ca no later than April 1, 2017**

